

Kreisverkehr

Napoleon der machte grade Straßen
mit dem Lineal, mit dem Kartenlineal.
Daneben wuchsen dichte Bäume,
die beschattet Kutsche und Gesind.

Imposante Sechsgespänne
hätten ihre liebe Not
auf den engen Kreisverkehren,
die sprießen seit zehn Jahr.

Das rote Sportcoupé
landet völlig umgedreht
und der plumpe Krankenwagen
läßt gebrochne Knochen schlagen.

Radfahrer zittern jedes Mal
ihnen steht zur Wahl
innen, außen, Mitte,
für ihren runden Wagemut.

Nicht im Kreise wollen
Sechsgespann und Sattelschlepper,
ganze Weihnachtsfichten
und der lange Zirkuszug.

Der Kreisverkehr,
so rund und sicher,
seine Lage ist prekär
weil er dumm ideenleer.

Vernichtet wird er sein
durch Elektronikkünsteleien
ferngesteuert über fremde Geißel
fährt das Sportcoupé nur dreißig.

F Sz 7 Aug 2007 Meyrin